

ABSTRAK

ELECTRO CONVULSIVE THERAPY (ECT) SEBAGAI TINDAKAN TERAPI PADA PASIEN SKIZOFRENIA DITINJAU DARI KEDOKTERAN DAN ISLAM

Electro Convulsive Therapy (ECT) merupakan terapi untuk berbagai gangguan neuropsikiatrik, salah satunya yaitu skizofrenia. Tujuan permasalahan skripsi ini secara umum untuk memahami dan mampu menjelaskan mengenai ECT sebagai tindakan terapi pada pasien Skizofrenia ditinjau dari Kedokteran dan Islam. Secara khusus membahas mengenai indikasi ECT sebagai tindakan terapi pada pasien skizofrenia, komplikasi ECT sebagai akibat tindakan terapi pada pasien skizofrenia, dan menjelaskan pandangan Islam mengenai ECT sebagai tindakan terapi pada pasien skizofrenia.

Menurut pandangan kedokteran skizofrenia adalah gangguan psikotik ditandai terdapatnya perpecahan antara pikiran, emosi, dan perilaku. Faktor biologis, psikososial, lingkungan dan genetik yang saling berpengaruh satu sama lain. Pada pasien dengan gangguan skizofrenia, ECT merupakan tindakan terapi yang efektif, karena pada pasien dengan skizofrenia yang memiliki gejala positif nyata, katatonis atau gejala afektif dianggap cenderung untuk memberikan respon terhadap ECT.

Menurut pandangan Islam skizofrenia adalah suatu penyakit kejiwaan yang dapat memusnahkan atau mengganggu akal. Islam adalah agama yang sempurna, yang mengatur segala aspek kehidupan manusia. Dalam Islam, berobat termasuk tindakan yang dianjurkan. Hal yang perlu diingat adalah se parah apapun penyakit yang diderita, ingatlah Allah SWT tidak mungkin memberikan suatu penyakit yang tidak sanggup dipikul oleh seorang muslim.

Kesimpulan menurut ilmu Kedokteran dan ajaran Islam sependapat bahwa skizofrenia merupakan suatu gangguan jiwa dengan terganggunya antara pikiran/akal. Perlunya tindakan terapi pada pasien skizofrenia juga sesuai dengan anjuran dalam Islam untuk berobat. ECT merupakan salah satu tindakan terapi yang direkomendasikan para ahli medis untuk pasien skizofrenia. Agama Islam mampu memandang persoalan baik dari segi kesehatan fisik maupun dari segi kesehatan mental (jiwa). Allah SWT menurunkan penyakit pasti beserta dengan obatnya. Oleh karena itu manusia hendaknya berikhtiar dan beribadah dalam menyembuhkan penyakitnya.

Kata kunci: Skizofrenia, *Electro Convulsive Therapy*